

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL : 06-6736-1515 FAX : 06-6736-1516
WEB : <http://www.no-side-kaigo.com/>
E-mail : info@no-side-kaigo.com



6/10 ポツチャ大会報告

6・10 第1回
ポツチャ大会開催しました!



ノーサイドでポツチャクラブを立ち上げたいと西濃くんの熱い思いがかたちになりました。ご参加いただいた皆さんありがとうございました。雨が降るかどキドキでしたが大会終了まで天気もミカタになってくれました。午前中はみんなで練習をしたりとポツチャに触れ合っていました。午後からは本番、トーナメント方式で対戦し決勝戦は大・大・大盛り上がりでした。部長西濃くんチームが優勝しました。今後のノーサイドポツチャクラブをよろしくお願い致します。

石切 & 俊徳 バーベキューのお知らせ

ノーサイド石切『夏フェス!~BBQ感謝祭~』

夏フェス気分楽しんで頂く1日です。夏遊びとゲーム、手作り体験、美味しいBBQで大いにみんなで盛り上がりましょう。

日時：H30年7月21日(土)
●夏フェス遊びタイム15:00~16:15
●BBQ感謝祭 16:30~受付 17:00スタート
場所：ノーサイド石切
参加費：500円(高校生以上)
対象：ノーサイド石切のご利用者さまとご家族

今年もやるよ!! 俊徳道バーベキュー大会!!!

みんなで美味しい物を食べて!楽しい時間を過ごしましょう☆

日時：H30年8月4日(土)
●昼の部 11:00~14:00
●夜の部 17:00~20:00

場所：障がい児者 総合福祉施設ノーサイド
参加費：大人:500円 子ども(小学生以下):無料
対象：障がい児者総合福祉施設ノーサイドのご利用者さまとご家族
※2部制の為8月4日(土)の生活介護及び日中一時支援はお休みとなります。

ノーサイド西堤の感謝祭は9月を予定しております。
詳細は後日お知らせ致します!!

ノーサイド横沼 アートの施設見学会



- ▶アートの施設ではどんなことをしているの?
- ▶どんな風に作品を描いているの?
- ▶どんなイベントがあるの?
- ▶これからどんな活動をしていくの?
- ▶ノーサイド横沼の目指すところは?

などなど、ノーサイド横沼の事を知っていただきたいと思っています。ご利用者さんが実際に描いているところや作品を見学していただき、これまでの横沼のこと、今後の横沼のことなどお話ししませんか? 将来横沼を利用したいと思っただけの方も、横沼の活動に興味があつてとりあえず見学だけしたいと思っただけの方も、どなたでも参加していただけます。現在ノーサイドをご利用されていない方も大歓迎です。



ノーサイドのLINE
お友達追加

日時：7/17(火)、18(水)、19(木)
各日2回 ①10時半~ ②13時~
場所：ノーサイド横沼(東大阪市横沼町1-4-16)
お申込み：メール、Line、電話 7/13(金)まで
電話：06-6736-1515(担当 のむら)
メール：info@no-side-kaigo.com

石切スタッフ 岡嶋里加 退職のご挨拶

(H30年7月末日退職)

3年3ヶ月大変お世話になりました。子どもたちもお母様方も皆さん「おかじー」と呼んでくださるのが嬉しくてあまり好きではなかった自分の苗字が大好きになりました。暖かい思い出がたくさんできました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。皆さまの日々がこれからも楽しい!嬉しい!であふれますように。本当にありがとうございました。



代表 あいさつ

今月は福祉と関係のないお話をひとつ。
東大阪市の「東大阪KINDAIラグビースクール」と言う、幼児から小学校6年生までを対象としたラグビースクールがあります。僕がこのスクールコーチをさせていただいて、かれこれ10年程になります。そこで先日、子どもたちからたくさんのお話を学ばせていただく嬉しいできごとがありました。

現在受け持っている学年が小学校4年生で、幼児の頃から指導させていただいていますが、2年生の途中までは上手い子どもたちがいたおかげもあって、関西では負け知らずのとても強いチームでした。しかし、「2年生全員で上手くなるぞ!」「上手くない子どもたちも一緒に楽しくラグビーをしよう!」というチームの方針と、上手い子どもたちの親御さんとの考えの違いで、とても上手い選手が2年生の途中にごっそりと違うチームに移籍してしまいました。当然上手い子どもたちが抜けたチームは連戦連敗を重ね、コーチ陣、親御さん、何より子どもたちにとってとても辛い時期が過ぎました。2年生の途中から4年生の春の大会まで1度も勝つことがないくらいです…。ところが、GWに行われた大会で新チームになって初めて勝つことができました!それも去年の大会で15対0で負けたチームに逆転で勝利しました!! 連戦連敗で悔しい思いをずっとしていましたが、それでも諦めずに1年半しっかりと練習を重ねた結果だと思えます。簡単に1年半と言っても、小学校低学年の1年半は僕たち大人にとってのどれくらいの時間の長さになるのでしょうか? 子どもたちにとっては、とても長く辛い時間だったと思います。勝利した後、スクールの集合場所に帰って来たときに他の学年のすべてのコーチ、親御さん、子どもたちからたくさんのお話をいただきました。みんな4年生の辛い状況を知っていて、常勝チームにとってはたったひとつの勝利ですが、それがどれ程大きなことかを分かってくれていたからその大きな拍手だったと思います。10年コーチをしています、あんなことは初めてのことで!! 当然4年生のコーチ陣、親御さんは嬉しさを超えてみんなの頑張りや泣いていましたが、子どもたちはあっけらかんとしていました…。たぶん、今までの背景など全然関係なく、しんどい練習を頑張っただけで勝つことができた喜びしかないのだろうなあと感じました。そしてこの勝利を通して、その後子どもたち一人一人の練習への取り組みにも少し変化が出てきて、「次も勝てるようにはどうすれば良いのか?」を自分たちで考えられるようになりました。それに伴って、結果もついてくるようになってきました。



新チームになって初めての勝利!!

今回の経験は僕の中でとても大きく、心の中では勝てないことに対して「まあ、仕方ないなあ」「いつか勝てるようになるから」という部分が少なからずあったと思います。指導する立場のコーチが、そんな考えでは勝てないのも当然の結果だったのかもしれませんが、子どもたちはそんなことは考えずいつも全力で練習に取り組みました。その結果が、この勝利になったと思います。ひとつひとつ少しずつでもしっかりと積み上げていくことがいつか大きなことにつながっていくことを子どもたちに教えてもらい、とても素晴らしい経験をさせていただきました。

この経験を日々のノーサイドの皆さんとのかかわりの中でもしっかりと活かしていけるように、あきらめることをせずしっかりとやっていかなければいけないなあと感じました。(あ・ん・こ)

活動報告

各施設の活動をご紹介します。
ほんの一部ですので、もっと詳しい情報・多くの情報はブログや Facebook をご覧ください。



各施設の情報随时
更新しています!!



←ブログ Facebook →

石切
放課後等
デイサービス

西堤
放課後等
デイサービス

第1回 『ノーサイドぷろっぷ会』

笑顔いっぱいの時間をお母さんと一緒に楽しみました!!

デイをご利用いただいているお母さんたちと交流を深めたい気持ちと、子どもたちがどんな活動をしているかを知っていただきという思いで企画致しました。

初回はデイの活動体験を10:30~13:00まで楽しんでいただきました。

デイのレクレーション人気トップ3

- ★うちわパタパタゲーム
- ★ゆらゆらハンモック
- ★デイの野球ゲーム

人気上昇中のだるまさんころんだと壁面製作を体験。

子どもたち以上に盛り上がっていました。石切定番の宅配弁当のたけよしさんのお弁当でランチも味わっていただきました。会話も弾んでました。

ご参加いただきました皆さまに感謝致します。第2回の開催を企画中です。

次回もご協力をよろしくお願い申し上げます。



うちわパタパタ♪



だるまさんころんだ月



みんなでランチ月



ゆらゆらハンモック♪



デイの野球ゲーム月



俊徳道
総合障がい
福祉施設

梅雨を乗り越える! みんなでラジオ体操・アート体験・外食活動♡

大阪も梅雨入り。じめじめしたお天気に、皆さんちよっぴりお疲れの様子が見えてきたので作業の前にラジオ体操をすることになりました。

気分もしゃっきり☆作業するゾ!という意気込みで梅雨を乗り越えます!

そして6月は横沼でアート体験!! 体験をすることで、改めて「野菜の作業が一番好き!」と自分の気持ちに気付くことが出来たり、スタッフは利用者さんの新しい一面をみて驚かされました。互いの仕事や作業のやりがいを感じることもできて良い経験になりました(^ ^)

さらに!気分転換に『俊徳道恒例!! みんな大好き外食活動♡』へ出かけました☆

今回は「神戸クックワールドビュッフェ」と「3Bステーキ&バーガー」へ♪ビュッフェでは、から揚げ・ピザ・カレー・ケーキ・プリンなど… あれも食べたい!これも食べたい!おかわり☆とお腹いっぱい食べておられました♪3Bステーキ&バーガーでは、大きなお肉に大興奮!!

ステーキやトンカツに大盛のキャベツサラダもお口いっぱい頬張っておられました(^ ^)

皆、美味しいものを食べている時は幸せそうです♡ 次回をお楽しみに☆



NOSIDE
YOKO
NUMA
横沼
アートの施設

ネイルで女子力up! そしてアート展に向けて準備に大忙し!

6月の横沼では、女子力アップしたい!!オシャレしたい!!と女性メンバーから声が上がって…じゃあ、ネイリストさんに来てもらおう??ということにつながり一とで知り合ったネイリストの方に来てもらい、♡ネイルDAY♡

女子はみんな可愛い爪に ♪(°▽°)♪!!ありがとうございました!

そして、俊徳道の皆も、最近よく横沼に来てくれます!絵を描く楽しさ、表現など皆様々なので、とてもとても楽しそうです♪♪

さて、「つながり一と」のイベントも終え、一段落しました…が、そうもゆっくりしてられない!! これからの横沼は、予定が目白押しです。

6月後半には「国立国際美術館」へのお出かけや、「自分たちが使う物は自分たちで調達!」ということで電車にて日本橋へ買い物へ…イベントばかり!盛りだくさん!みんなで情報を出し合い、行ってきまーす!!

そして、11月には「アート展!!」ということで、日々作品を作成し小物の案を考え、商品のデザインを話し合い、知識を広めるための調べ物をしたりとみんな大忙し…

((+_+))でも、忙しいってうれしい事ですよ♪♪ さあ、今月も1日1日を大事に、充実した時間をみんなと過ごせるようにみんなで頑張るぞ~!!!

